



Beim 6. Hürther Schulschach-Cup herrschte volle Konzentration. Der ausrichtende Schachverein Berrenrath freute sich außerdem über einen kleinen Teilnehmerrekord. Die Spielbretter waren diesmal in der Brüder-Grimm-Grundschule in Gleuel aufgebaut.

Junge Denker am Schachbrett

Hürther Schulschach-Cup verzeichnet Teilnehmerrekord

HÜRTH. Die Brüder-Grimm-Grundschule in Gleuel hat den 6. Hürther Schulschach-Cup ausgerichtet. Teilnehmer aus acht Hürther Grundschulen begrüßte die Leiterin der Gleueler Schule, Brigitte Borchel-Breuer.

Wie bereits in den vergangenen Jahren hatte Theo Simons vom Schachverein Berrenrath das Turnier organisiert und zusammen mit Anton Kaiser geleitet. Ihm zur Seite standen die Betreuer Andreas Klein,

Manfred Wetzels, Heinz Esser, Heinz Hoßdorf und Reinhard Schmitt-Berger.

Die Kinder spielten in zwei Gruppen. In der Gruppe eins traten zwölf Grundschüler der ersten und zweiten Klassen an, in der Gruppe zwei 25 Dritt- und Viertklässler, und damit so viele wie noch nie zuvor.

In der Gruppe eins verteidigte Vorjahressieger Maximilian Menzel von der Bodelschwingh-Grundschule in Althürth seinen ersten Platz.

Zweiter wurde Hannes Schmidt von der Carl-Orff-Grundschule in Alstädten/Burbach, dritter Patrik Hüls, der ebenfalls die Carl-Orff-Grundschule besucht. Der Viertplatzierte Hauke Klaassen von der Grundschule Kendenich verfehlte nur knapp das Treppchen.

Den Sieg in der zweiten Gruppe sicherte sich Alan Yang von der Don-Bosco-Schule in Efferen, der im Vorjahr den zweiten Platz belegte.

Zweiter wurde Konstantin Töpfer von der Geschwister-Scholl-Schule in Efferen und Dritter Niklas Brandt von der Deutschherrenschule in Hermülheim.

Die Siegerehrung nahmen Theo Simons und der Fialiadministrator der Kreissparkasse Köln (KSK) in Gleuel, Karl-Heinz Müller, vor. Die Pokale stiftete der Stadtverband Hürth. Außerdem durfte sich jeder Teilnehmer einen Preis aussuchen. (uw)

Am Brett gegrübelt

HÜRTH Mit einem neuen Teilnehmerrekord fand der 6. Hürther Schulschach-Cup, die Grundschulmeisterschaft, in der Gleueler **Brüder Grimm-Grundschule** statt: In der Gruppe eins grübelten zwölf Kinder der ersten und zweiten Klassen an den Schachbrettern, in der Gruppe zwei traten 25 Schüler der dritten und vierten Klasse gegeneinander an. Acht Hürther Grundschulen beteiligten sich an dem Wettbewerb, der von Mitgliedern des **Schachclubs**



Schüler aus acht Grundschulen nahmen am Turnier teil. BILD: PRIVAT

Hürth-Berrenrath betreut wurde. In beiden Gruppen wurden je sieben Runden im Schweizer System gespielt. Die Turnierleitung hatten **Theo Simons** und **Anton Kaiser**, sie wurden von den Betreuern **Andreas Klein**, **Manfred Wetzel**, **Heinz Esser**, **Heinz Hoßdorf** und **Reinhard Schmitt-Berger** unterstützt. In der Gruppe eins gewann mit sieben Siegen **Maximilian Menzel** (**Bodelschwingh-Grundschule**). Zweiter wurde **Hannes Schmidt**, Dritter **Patrik Hüls** – beide gehen auf die **Carl-Orff-Grundschule**. Den Sieg in der Gruppe zwei sicherte sich **Alan Yang** (**Don-Bosco-Schule**). Den zweiten Platz belegte **Konstantin Töpfer** (**Geschwister-Scholl-Grundschule**). Auf den dritten Platz kam **Niklas Brandt** (**Deutscherrenscheule**). Die Pokale wurden vom Stadtsportverband gestiftet. Die Kreissparkasse Köln trat als Sponsor auf. (aj)